

Repele ejército sirio ataque terrorista en provincia de Latakia



Damasco, 21 mar (RHC) El Ejército sirio repelió un ataque del grupo terrorista Frente al Nusra en la norteña provincia de Latakia, junto a la frontera con Turquía.

Los partes militares de última hora aseguran que las fuerzas sirias eliminaron cerca de una docena de terroristas y lograron capturar a cuatro de ellos.

Las Fuerzas Armadas sirias también lograron desalojar muchos miembros de Al Nusra, quienes cruzaron la frontera turca y solamente mantienen algunas posiciones en un terreno escabroso y de difícil acceso.

Siria ha denunciado reiteradamente que actualmente la artillería turca protege a los remanentes terroristas en esa región y los abastece de armas y municiones.

El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, manifestó sus expectativas de que el Gobierno y la oposición lleguen a algún entendimiento, en la reanudación de las conversaciones de Ginebra.

"Necesitamos avanzar en la búsqueda de consensos, de eso se trata la negociación", dijo el encargado de reunirse por separado con las delegaciones de las partes en conflicto y de otros actores del país levantino, donde el conflicto entró este mes en su sexto año, con un saldo acumulado de más de 250 mil

mueritos y 11 millones de desplazados.

Según comentó a la prensa, tras dialogar en la sede de Naciones Unidas de Ginebra con el Gobierno y representantes de la sociedad civil, se han intercambiado las posturas expresadas por los negociadores, en una ronda que debe concluir el 24 de marzo.

"Tomaremos las ideas de las partes y junto con las nuestras, veremos si podemos llegar a consensos o no, espero que sí", precisó en la segunda semana de pláticas, después de que el empeoramiento de las condiciones en el terreno obligaran al mediador a suspender las conversaciones el 3 de febrero.

La vigencia del alto el fuego establecido el 27 de febrero en Siria y los progresos de la asistencia humanitaria constituyen un escenario que permitió el retorno a la mesa de diálogo, aunque el Gobierno y la oposición no se encuentran cara a cara.

A propósito del cese de las hostilidades, de Mistura aseguró que "se cumple y en buena medida".

A su juicio, tanto el alto el fuego como la distribución de ayuda humanitaria a las víctimas del conflicto solo serán duraderos si se materializan avances en las conversaciones de Ginebra.

De acuerdo con el enviado especial para Siria, existe mucho interés por el viaje de esta semana del secretario norteamericano de Estado, John Kerry, a Moscú, el cual tendrá lugar justo cuando las pláticas de Ginebra entren en un receso, para que las delegaciones realicen consultas.

Rusia y Estados Unidos unieron esfuerzos desde su liderazgo del Grupo de Apoyo Internacional a Siria, mecanismo que hizo posible el alto el fuego vigente y la adopción en diciembre pasado por el Consejo de Seguridad de la resolución 2254, una hoja de ruta para la paz en el país levantino, donde occidente y sus aliados regionales tratan de imponer un cambio de régimen.

De Mistura insistió en el comienzo de las discusiones entre el Gobierno y los opositores sobre el tema de la transición política, una cuestión polémica dadas las diversas interpretaciones que genera.

Los opositores y las potencias que los apoyan, entrenan, financian y arman ven en ese proceso la salida del futuro de Siria de su actual presidente electo, Bashar al Assad.

Damasco acepta las negociaciones intersirias para terminar el conflicto, pero sin injerencia extranjera, condicionamientos y decisiones que ignoren la voluntad de la población.

El Presidente sirio, Bashar al-Assad y su esposa, Asmaa, compartieron con familiares y heridos de combatientes del Ejército en ocasión de conmemorarse en este país el Día de las Madres.

"La única cosa equiparable a los sacrificios hechos por ustedes, tanto en vida como en salud, es la inmunidad de la patria," subrayó al dirigirse a los presentes en el emotivo encuentro.

Por eso, explicó a los reunidos, "cuando la Patria vuelva a sanar, vuelva segura para todos, cada uno de ustedes sentirá como si el ser querido regresara de nuevo y añadió que todos nos transmiten la fortaleza y la moral de los héroes.

El Presidente señaló que tradiciones como las de hoy, en homenaje a las Madres, han cambiado en cinco años de guerra impuesta y ahora son días dedicados al sacrificio y la redención de la Patria.

Recordar esto que actualmente sucede y difundirlo, es un ejemplo para las futuras generaciones, subrayó porque no es posible amar a la Patria y no amar a quienes la defienden.

Al Assad explicó también los programas de ayuda a los inválidos de guerra y a sus familiares, entrega de subvenciones y otras asistencias no como un favor ni mucho menos sino como un deber esencial porque lo que hicieron y hacen no tiene precio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88012-repele-ejercito-sirio-ataque-terrorista-en-provincia-de-latakia>



Radio Habana Cuba